

55 mil personas deben vacunarse contra la influenza en Quillota

Un total de 55 mil personas, deben vacunarse contra la influenza en la comuna de Quillota, por lo que el alcalde Dr. Luis Mella hizo un llamado a la comunidad para sumarse a este proceso y prevenir complicaciones de salud.

El jefe comunal participó en el lanzamiento de la campaña de vacunación, evento que se realizó en la Escuela República de México, actividad que contó con la participación de la seremi de Salud, Lorena Cofré; el delegado Provincial Presidencial, José Orrego; y el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En establecimiento quillotano, se realizó uno de los primeros operativos de vacunación contra la Influenza dirigidos a estudiantes de hasta 5to básico, y docentes y asistentes de la educación hasta octavo básico de la comuna.

En la ocasión profesionales del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, de SaludQuillota vacunaron a los primeros 30 estudiantes, quienes ya están protegidos para este invierno.



55 mil personas en Quillota

El alcalde de Quillota, Dr. Luis Mella, destacó la importancia que tiene el poder vacunar para prevenir los casos graves y prevenir en general la Influenza. "En Quillota tenemos la meta de llegar a 55.000 personas vacunadas, vamos en 18% de cobertura y estamos trabajando a todo nivel. Quiero destacar la importancia de este encuentro, la participación de los niños, el entusiasmo que han mostrado y quiero invitarlos a todos a que se vacunen. Queremos tener un invierno tranquilo, que no sufran graves enfermedades y eso pasa por una buena vacunación, así que están todos invitados", precisó el doctor Mella.

Actualmente Quillota cuenta con 12 puntos de vacunación, habilitados tanto en la zona



urbana y rural de la comuna.

La seremi de Salud, Lorena Cofré, destacó que el Ministerio de Salud adelantó la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 "considerando que se generen algunos peaks de virus respiratorios en mayo. El llamado es a acudir a vacunarnos, a informarnos sobre los puntos y horarios en mevacuno.gob.cl. Son más de 100 puntos a nivel regional y sabemos que acá, también el alcalde ha dispuesto algunos puntos a nivel territorial, adicionales a los Centros de Salud Familiar".

El delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Orrego, enfatizó en que "hay un esfuerzo, no solo del Gobierno, que está muy preocupado de que los niños, las niñas y los adolescentes vuelvan a clase, sino que también no las pierdan a propósito de las distintas enfermedades. Destacar el esfuerzo del municipio, que también colabora promoviendo otros puntos para que se logre la meta".

El seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, explicó que "las comunidades educativas, así como aprendemos lenguaje y matemática, también aprendemos elementos asociados al autocuidado. Por eso es tan relevante la coordinación que se tiene entre el sector de salud y educación. Contar con la vacunación a tiempo permite prevenir de mejor manera enfermedades y con eso poder promover la asistencia y la permanencia educativa, que es algo muy relevante y que estamos potenciando desde el Ministerio de Educación, particularmente desde el Plan de Rectificación Educativa.

Los grupos objetivos de la Campaña de Vacunación 2025 son:

- Personas de 60 años y más
- Personas con patologías crónicas (entre los 11 y 59 años en Influenza)
- Personas gestantes
- Cuidadores de personas mayores
- Funcionarios de ELEAM
- Niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico
- Docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico

y tú, ¿qué opinas?